

Im Lemberger Land

Besenausfahrt zum Haggeroywirt in Roßwag

Gemütlichkeit und Frohsinn haben in unserem Bürgerverein einen hohen Stellenwert. Und deshalb bietet der Bürgerverein seit vielen Jahren im Herbst die Besenausfahrten an. Hier im Besen, im schwäbischen „Sorgefeger“ genannt, vergisst man bei Vesper und Wein Ärger und Kummer.



Der Haggeroywirt in Roßwag öffnete für die Mäueracher und ihre Eutinger Gäste (64 Personen) seine Tür. Der Wirt heißt mit bürgerlichem Namen Edwin Gayer und betreibt außerdem eine Metzgerei. Sein Anwesen liegt am Hangenrain, schwäbische eben Haggeroy. Blickt man durch die großzügigen Fenster der Besenwirtschaft, so eröffnet sich dem Gast eine wunderschöne Aussicht auf das Dorf im Tal und die steilen Rebhänge entlang der Enz. Ein faszinierender Sonnenuntergang tauchte an diesem Abend die Landschaft in ein romantisches Licht. Und zur Krönung und Freude vor allem der Kinder fuhr ein Heißluftballon ganz nah über das Tal.



In familiärer Atmosphäre genossen die Gäste den kräftigen schwäbischen Landwein, der außerhalb unseres „Ländles“ verhältnismäßig selten angeboten wird. „Onsern Woi drenket mer lieber selber. Der isch viel schad für dia aus dem große Väder-

land!“ So lautet die Entschuldigung des einheimischen Wengerters. Dazu wurde das traditionelle Besenvesper angeboten. Dabei ist der Begriff Vesper ziemlich dehnbar. Er ging von Schlachtplatte, über Schnitzel, Maultaschen bis zu Käsebroten.

Es gilt bei uns im „Ländle“ das Sprichwort: „Vier Schwaben (bzw. Badener) – ein Gesangsverein“ Vierundsechzig Besenbesucher müssten einen ansehnlichen Chor ergeben, dachte sich unser Gerhard Maulbetsch und brachte neben der zünftigen Kopfbedeckung sein Keyboard mit.



Gesättigt und beflügelt durch süffigen Wein entpuppten sich die Mäueracher und Eutinger als wahre Gesängskünstler. Je weiter der Abend fortschritt desto flotter griff Gerhard Maulbetsch in die Tasten. Die Stimmung wuchs und ganz Mutige ließen sich sogar zu einem Tänzchen hinreißen.



Die Zeit verging wie im Flug bei Musik, Gesang und angeregten Gesprächen von alten Schulerlebnissen, Ortsklatsch bis hin zur Politik. Beim Wein wird der Geist manchmal hitzig. Und weil beim Wein ja bekanntlich viel Wahres liegt und die Zungen löst, kamen unsere „Oberen“ in den Betrachtungen vor dem Wahlsonntag nicht immer ungeschoren davon. Entweder man weint über sie der man lacht über sie. Entscheiden wir uns fürs Lachen, obwohl uns manchmal zum Weinen ist.

Die neuen T-Shirts sind da



Der Bürgerverein hat wieder einen kleinen Vorrat an T-Shirts und Poloshirts auf Lager. Es wurde eine gute Qualität bestellt. Die Vorderseite trägt ein gesticktes Emblem, während das große Emblem auf der Rückseite gedruckt ist. Der vom Verein subventionierte Preis beträgt jeweils 20€ und kann bei der Geschäftsstelle erworben werden.

Malgruppe im Mäuerach

Freitags 14-17Uhr im Gemeindezentrum



Weitere Informationen erhalten Sie bei Toni Heßberger Tel. 564008 oder Gerhard Maulbetsch Tel. 50442

Laufgruppe Mäuerach

Samstags 7.30 Uhr

Treffpunkt ist die Haltestelle am Waldrand. Wenn es morgens im Winter noch dunkel ist, wird der Start auf 8.00 Uhr verlegt. Gelaufen wird ca. 1 Stunde. Es wird empfohlen Stöcke mitzuführen. Weitere Informationen erhalten Sie bei Günter Meixner Tel. 567631

Oase-Treff

donnerstags alle 14 Tage um 14.30 Uhr im Gemeindezentrum:

- 19.10. Ich möchte ja gern... aber, mit Pfarrer a.D. P.L. Böcking
- 2.11. Harfe und Geschichten mit Angela Grether
- 16.11. Religionen im Wandel der Zeit Mit Jeff Klotz, Leiter des Archäologischen Museums.
- 30.11. Basteln für Weihnachten
- 14.12. Adventlicher Nachmittag mit dem ökumenischen

Voranzeige Novemberforum Usbekistan



Multivisionsschau mit dem Ehepaar Goldhorn

Dienstag 14.11.2017 um 20.00 Uhr
im CVJM Gemeindezentrum Mäuerach

Forum im Oktober:

Betrügerische Maschen

Informationen nicht nur für ältere Personen über Gaunereien an Haustür und am Telefon, Enkeltrick, Internetkriminalität

Am Dienstag, 10. Oktober 2017,
um 20.00 Uhr,

CVJM Gemeindezentrum Mäuerach

Präventionsveranstaltung
mit Martina Bieringer und
Polizeihauptkommissar W. Koesling

in Zusammenarbeit mit der
Sparkasse Pforzheim Calw

Jeder Besucher erhält ein kleines Präsent

Dazu herzliche Einladung, Gäste sind willkommen.

Wie immer halten wir einen kleinen
Imbiss für Sie bereit